

Informations diverses

► Tous les vendredis soirs, à partir de 19 h, entraînement de football pour les vétérans, au stade route du Blagour, Rechaussez les crampons et venez les rejoindre dans une ambiance conviviale. Contact : Laurent Vaurjoux au 06.73.17.79.15.



► Dimanche 2 novembre, l'équipe senior de l'ESCG accueille à 13 h l'équipe réserve de Crayssac-Catus et à 15 h, l'équipe 1ère.



► A l'école, l'association des parents d'élèves a tenu son assemblée générale annuelle : une nouvelle équipe très motivée est mise en place avec en qualité de présidente : Aurélie Baffet, vice-président : Paul Camilieri, secrétaire : Stella Couraudon, trésorier : Arnaud Coste et vice-trésorière : Aurélie Marcel. Plusieurs animations seront proposées au cours de l'année scolaire afin de récolter des fonds qui serviront à financer les sorties des enfants, le spectacle de Noël, des goûters....

► Le club des Archers du Pays de Souillac poursuit son développement et compte désormais plus de quarante licenciés, dont une quinzaine de jeunes qui découvrent chaque semaine les joies de la discipline. « Le tir à l'arc n'est pas seulement une affaire de médailles, c'est aussi un moment de partage entre générations ». La saison s'annonce riche en rendez-vous :

- les 8 et 9 novembre 2025, compétition 18 mètres au Palais des Congrès de Souillac,

- le 18 janvier 2026, la fête de la Saint-Sébastien, patron des archers,

- le 1er mars 2026, compétition 18 mètres débutants, également au Palais des Congrès. Ces échéances précéderont les championnats régionaux programmés en février, où le club espère confirmer sa progression et continuer à faire briller ses couleurs. Et pour celles et ceux qui souhaitent découvrir ce sport alliant concentration et convivialité, les Archers du Pays de Souillac accueillent de nouveaux adhérents tout au long de l'année. Renseignements auprès du président : Jesus Bruno – Tél. : 06 63 29 09 73 – Email : archers.souillac@gmail.com

► Les adhérentes du club des ainés qui se réunissent tous les mardis de 14 h à 17 h au foyer rural confectionnent des objets de décoration de Noël en broderie, couture et crochets qui seront mis en vente au profit de l'association lors de l'AG du 2 décembre.

D'autre part, le club ouvre un atelier d'occitan (patois local) « per que fa ? », pour faire revivre, pour se remémorer les fêtes dans les villages, fin de moisson, battages, vendanges...ou

d'objets anciens devenus obsolètes, de plats traditionnels, de chansons, d'anecdotes... Toute personne intéressée est la bienvenue chaque 1^{er} mardi du mois. Nous additionnerons nos connaissances sur les traditions, les noms de lieux dits... « voulem salva nostre patois » (orthographe phonétique)

► Emmaüs signale que dans son local, à l'entrée de la zone artisanale de La Croix Blanche, de la literie est à disposition (matelas, oreillers ...) et qu'une grande vente est programmée le samedi 6 décembre de 10 h à 12 h 30 et de 14 h à 17 h.

► A la pisciculture du Blagour, le restaurant va ouvrir dimanche 30 novembre à midi, avec un menu automnal à base de truite, sur réservation uniquement au 05 65 37 83 93.

► Pour vos fêtes de fin d'année, pensez à réserver vos achats auprès de nos producteurs et commerçants auzacois.

ETAT CIVIL

Décès :

- Le 9 septembre de M^{me} Trépié Reine née Rol
demeurant route du Blagour
- Le 20 septembre de M. Her Vincent
demeurant vieille route de Brive
- le 13 octobre de M. Sylvain Brousse
demeurant au Soulage
- le 16 octobre de M^{me} Marie Catherine Chastagnol
demeurant à Lamothe Timberge.
- le 21 octobre de M. Jean-Pierre Bouat
demeurant à Montjoual.

Sincères condoléances aux familles.



Mot du Maire

Comme vous avez pu le constater l'Entreprise Bonnassie a réalisé la campagne de points à temps (réparation des parties de route en mauvais état) sur une grande partie de notre réseau routier goudronné, qui est de l'ordre de 50 kilomètres environ.

Malheureusement au fil des années, bien que le budget que nous alloue Cauvaldor (qui n'est autre que la somme retenue sur nos attributions, calculée par rapport à la longueur de nos routes) soit constant, le coût de la matière entrant dans le revêtement ayant explosé, cela ne suffit plus pour faire l'entretien nécessaire du réseau.

Nous ne sommes pas la seule commune à manifester notre mécontentement. L'ensemble des élus conscients du problème qui ne fera que s'amplifier, aura la lourde tâche dans les années à venir de trouver des financements complémentaires pour élaborer un budget qui puisse maintenir sur l'ensemble du territoire un réseau routier en bon état.

Bien à vous
Ernest Maury



Visible samedi 4 octobre au soir, ce feu d'artifice avait été reporté en août, en raison de l'état de sécheresse.

Actions municipales

- ↳ M. Pozveck vient de commencer la réalisation d'un muret dans l'allée de l'église de Reyrevignes. Il va également sécuriser les marches d'accès.
- ↳ Les parcelles du lotissement « les coquelicots » sont désormais commercialisables. Les personnes intéressées peuvent se rapprocher du secrétariat de la commune.
- ↳ Des travaux de renforcement de ligne de distribution d'électricité sont en cours sur les secteurs de « Lachapelle-Haute », « Le Soulage », « Peyrefiche » et « Le Blagour » par la société SOBECA diligentée par Enedis. Ces interventions peuvent impacter les conditions de circulation.
- ↳ La commémoration de l'armistice de 1918, aura lieu mardi 11 novembre à 10 h devant le monument aux morts à Lamothe Timbergue. Cette cérémonie sera suivie par le verre de l'amitié.
- ↳ L'APIE vient de nettoyer les trottoirs de la route de Martel et ceux de la traversée de Lamothe.
- ↳ Les agents communaux assurent en ce moment l'entretien des voies et chemins ruraux avec l'épareuse.
- ↳ **Comme chaque année, la municipalité invite les habitants de plus de 65 ans qui résident à l'année sur la commune, à partager un déjeuner festif, qui aura lieu le samedi 6 décembre à 12 h à la salle polyvalente. Les personnes qui souhaitent à la place de ce déjeuner recevoir un colis festif pourront venir le retirer en mairie, lundi 8 ou mercredi 10 décembre de 14 h à 17 h.**
- ↳ **Monsieur le maire et le conseil municipal invitent les habitants aux traditionnels vœux de nouvelle année, vendredi 9 janvier à 18 h à la salle polyvalente.**

Manifestations

MANIFESTATIONS PASSÉES ...

- ↳ **Samedi 20 septembre**, la soirée occitane proposée par l'association des Amis de Reyrevignes a été un succès avec la toponymie de la commune qui a rassemblé de nombreuses personnes avec des échanges pertinents, suivie de la découverte de danses anciennes, un repas goûteux et un bal traditionnel qui a ravi les présents.



↳ **Samedi 4 octobre**, le comité des fêtes a proposé un feu d'artifice après une soirée jeux et auberge espagnole.

↳ **Dimanche 12 octobre**, la visite de trois fermes emblématiques de la commune, (Gaec des Champs Bons- Pisciculture du Blagour et La

Forge Gourmande) proposée par Cauvaldor et la Chambre d'Agriculture a été un franc succès sous un chaud soleil automnal. Nous avons localement des produits de qualité à ne pas négliger.



↳ A l'occasion d'octobre rose, l'équipe des Brameur's a souhaité mettre ses joueuses à l'honneur. Un beau moment de cohésion, de sport et de solidarité, qui rappelle que le rugby flag est aussi une histoire de partage, de bonne humeur...et de belles valeurs.



↳ L'association « les racines de Reyrevignes » qui s'occupe de la vigne communale a organisé les vendanges le lundi 8 septembre. Une vingtaine de vendangeurs a permis de récolter des raisins avec une production de 400 litres de jus.



↳ Le club des aînés a proposé son traditionnel loto le dimanche 19 octobre qui a rassemblé de nombreux amateurs à la salle polyvalente.



↳ La saison de l'Amicale Auzacoise de Pétanque s'est achevée dans une ambiance conviviale et chaleureuse, fidèle à l'esprit qui anime l'amicale tout au long de l'année. Entre tournois amicaux, concours officiels et moments de partage, cette année aura encore une fois confirmées la passion et la camaraderie qui unissent nos membres et sympathisants.



↳ Le 12 octobre, sur le stade de Lachapelle-Auzac, l'équipe 1 de l'ESCG s'est inclinée aux tirs au but contre Ségala.

MANIFESTATIONS À VENIR ...

↳ **Dimanche 9 novembre** à 16 h 30 à la salle polyvalente, table ronde animée par Eric Wastiaux, journaliste avec pour thème « l'immigration en Cauvaldor, une chance pour qui ? ». Proposée par le service culture de Cauvaldor dans le cadre du festival Résurgence qui se tient dans le Nord du Lot jusqu'au 23 novembre. Ce sera l'occasion de revenir sur l'arrivée de population étrangère sur notre territoire, leur intégration, l'implication de leurs enfants dans la vie locale, quotidienne et politique. Un verre de l'amitié clôturera ces échanges.

↳ **Dimanche 16 novembre** à 16 h, à la salle polyvalente, l'association des Racines de Reyrevignes invite la troupe de théâtre « Le moulin à paroles » de Gignac qui nous jouera « la Cagnotte ». C'est une adaptation de la pièce d'Eugène Labiche et mise en scène par Jacqueline Leclère, Le spectacle sera suivi d'une dégustation du vin nouveau issu de la vendange de septembre 2025, avec tourin, fromage et crêpes. L'entrée est fixée à 12 € sur réservation avant le 10 novembre au 06 75 01 44 48 ou au 06 70 42 59 27.

↳ **Dimanche 23 novembre** à 15 h, dans l'église Sainte Madeleine de Reyrevignes, le Rotary International de Souillac invite la chorale Altichoeur pour un concert gospel. L'entrée est fixée à 10 €.

↳ **Mardi 2 décembre**, à 10h à la salle polyvalente, assemblée générale annuelle du club des aînés auzacois, suivie d'un repas pour tous les adhérents afin de clôturer chaleureusement l'année.

↳ **Samedi 6 décembre** à 12 h, repas offert par la municipalité aux habitants de plus de 65 ans n'ayant pas choisi le colis festif proposé cette année.

↳ **Vendredi 12 décembre à 18 h**, le comité des fêtes tiendra son assemblée générale, au foyer rural : si vous êtes dynamique, si vous avez des idées d'animations, du temps libre, veuillez rejoindre cette association qui a besoin de bénévoles afin d'animer la commune.

↳ **Dimanche 21 décembre**, dès 10 h sur la place du marché à Lamothe Timbergue, traditionnel « dernier brame de l'année » proposé par le club de rugby flag avec dégustation d'huîtres avec vin blanc, de bières de Noël, de vin chaud, de cœurs de canard grillés et de crêpes.